



PS RACING CENTER Greinbach, 17. November 2013

Bergrallye – Glüher und Rallyecross – Quertreiber greifen nach ROAC – Titeln.

„Das Interesse der Piloten für das 3. Race of Austrian Championat ist heuer so groß wie noch nie, berichtet Organisationschef Erich PETRAKOVITS“. Durch zwei zusätzliche Klassen und die damit verbundene Aufstockung auf nunmehr 8 Divisionen kommen die Fans auch in den Genuss noch mehr Spitzenpiloten der heimischen Automobilrennszene hautnah zu erleben. Der derzeitige Nennungsstand liegt bei rund 70 positiven Zusagen.

Eines der Highlights dieser Veranstaltung ist das Aufeinandertreffen der Bergrallyespezialisten Felix PAILER (Lancia Integrale), Andy MARKO (Audi STW) sowie Mike JELINEK (Subaru Impreza), gegen die Rallyecrosselite angeführt vom 27-fachen Titelträger Alois Höller (Ford Focus), den Greinbachspezialisten Peter RAMLER (Seat Leon) und Matthias SCHÖRGENHOFER (VW Golf) in der 4 WD Klasse. Das der 19-fache Bergrallyechampion Felix PAILER auch ein exzellenter Rallycrosser ist, hat er im Vorjahr mit Platz 3 bewiesen. Gespannt darf man auf das erste Antreten von Max Pucher sein, der einen Olsberg Ford Fiesta (600 PS) aus Schweden importiert hat; Max Pucher trainiert recht fleißig im PS RACING CENTER Greinbach, als Trainingspartner und Instruktor steht kein geringerer als der Rallye- und Rallycrossprofi Patrick Sandell aus Schweden zu Verfügung.

Christian PETRAKOVITS (VW Polo S1600) ist der regierende ROAC Champion in der 2 WD Klasse; er trifft auf starke Konkurrenz und zwar auf drei Staatsmeister, nämlich Klaus FREUDENTHALER (Skoda Fabia), Alois PAMPER (BMW M3) und Gerald WOLDRICH (Mercedes C). Christian PETRAKOVITS ist in Greinbach ungeschlagen und wird versuchen seine weiße Weste zu behalten.

In der heuer neu geschaffenen Division „national 1600“ wird die einzige Dame im Starterfeld, die Steirerin, Romina FRITZ (VW Polo) an den Start gehen. Sie bekommt u.a. Konkurrenz von Ex- Europameister Manfred BECK (Citroen Saxo) und Ex-Staatsmeister SVEN FÖRSTER (VW Polo).

Die Kategorie Autocross beinhaltet die ultraleichten Buggys in der Klasse 4 WD und 2 WD. Der mehrfache Staatsmeister Mario GRADWOHL (Kawasaki Buggy) trifft auf den 4 WD ROAC Champion des Vorjahres Walter Obmann (BMW Buggy) aus Kärnten. In der 2 WD Klasse wird der 2-fache ROAC Champion Klaus TRONDL (F & S Buggy) seinen Titel gegen den Steirer Dietmar GRILL (Suzuki Buggy) verteidigen.

Eine Vorschau der Kategorie Rallye und Opel Corsa OPC Cup gibt's umgehend nach der Waldviertelrallye.

Zeitplan und Nennliste folgen in Kürze.

Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Pressebetreuung ROAC

27.10.2013

Akkreditierungsformular und Verzichtserklärung online.

Senden bitte an rieger_h@a1.net.

